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Erstellt von vom Vorstand des Rennclub Halle (Saale) e.V., 27.05.2019 
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Aktuelle Situation 

 

Im Zusammenhang mit der Vorlage des Nutzungskonzeptes wurden in der Öffentlichkeit und 

im Sportausschuss einige Fragen zur aktuellen Situation gestellt. Darauf möchte der Vorstand 

des Rennclub Halle e.V. hier gern eingehen: 

 

a) Stand der Beseitigung der Hochwasserschäden 

Die Gebäude werden in den kommenden Wochen planmäßig fertiggestellt, von der Stadt 

Halle (Saale) abgenommen und an den Rennclub übergeben. Für diese Übergaben ist der 

Zeitraum Mai bis August 2019 vorgesehen. Damit kann der Renntag am 31.10.2019 

stattfinden.  

Die Außenanlagen, die nicht direkt für die Pferde benötigt werden, befinden sich zur Zeit 

in der Ausschreibungs- bzw. Vergabephase, eine Fertigstellung ist hier frühestens 2020 

geplant. Für 2019 gibt es Übergangslösungen, die zwischen der Stadt Halle (Saale) und 

dem Rennclub abgestimmt sind. 

b) Nutzungsvertrag: Es besteht ein gültiger Nutzungsvertrag, der von beiden 

Vertragspartnern eingehalten wird. 

c) Zuschüsse: Der Rennclub Halle (Saale) e.V. hat einen Finanzplan für die Jahre 2019 bis 

2023 erarbeitet. Es werden keine Zuschüsse benötigt und es ist nicht geplant, Zuschüsse 

zu beantragen. 

d) Renntag 31.10.2019: Der Renntag soll wie geplant stattfinden, die Planungen laufen 

derzeit bereits vollumfänglich. Für das BBAG – Auktionsrennen liegen bereits 93 

Meldungen aus dem gesamten Bundesgebiet vor. Die Finanzierung durch einen Sponsor 

ist sichergestellt.  

Das Direktorium für Vollblutzucht und Rennen e.V. als Genehmigungsbehörde für die 

Durchführung von Galopprennveranstaltungen hat in seinem Schreiben vom 10.5.2019 

allerdings darauf hingewiesen, dass eine dauerhafte gemeinsame Nutzung des Geländes, 

der Boxen und sonstigen Anlagen durch einen Reitverein und dem Rennclub Halle einer 

Genehmigung nach der Rennordnung entgegenstehen. In diesem Fall wird der Renntag 

also nicht stattfinden.  


